



ANO V.

GRANOLLERS 9 FEBRERO 1908

MJM. 211.

Número suelto 10 céntimos.

Redacción y Administración:

Centro Republicano, P. Corona, 2.

Suscripción: 0'50 pesetas al mes.

ENFERMEDADES DE LA MATRIZ Y DE LAS VIAS URINARIAS

Consultorio especial del DR. SALVAT. Tratamiento y curación de las afecciones de dichos órganos, aplicaciones eléctricas, radioscopia y masaje, CARMEN, 24, pral.,-- BARCELONA.—Consultas por escrito mediante envío de 10 pesetas en sellos ó giro.

Republicanos:

Reaccionado el partido republicano de Granollers de la inmensa crisis en que se había sometido á causa de las discrepancias que surgieron con motivo de Solidaridad Catalana y habiendo tomado una enérgica y saludable actitud en sentido radical, en pró de los ideales de Libertad y Progreso, convoca á cuantos amantes de espíritu republicano desean asistir al banquete que en conmemoración del aniversario de la república española se celebrará el día 11 á las 8 de su noche en el local del Centro Republicano.

Convencidos plenamente que al festejar una fiesta de esta clase ningún fin práctico reporta á nuestros pensamientos de rebelión, para derrocar un régimen imperante, cuales principales cimientos se apoyan en la reacción creemos indispensable este acto como propaganda y sostenimiento de nuestra fé, para demostrar á aquellos que creyendo ya alejado el espíritu revolucionario de esta villa, que continuamos siendo quienes éramos, es decir aquellos, que en el mañana glorioso

de la implantación del régimen del pueblo, pedirá estricta cuenta de todas cuantas inmoralidades cometieron á la sombra del nefasto caciquismo, azote de los pueblos, que mediante su temperamento belicoso quieren ser libres.

La Junta Municipal.

Granollers 9-2-09.

Cataluña republicana

No sirve nuestra modestísima pluma para describir en toda su extensión las grandes emociones que experimentamos el pasado domingo en Barcelona, cuna del radicalismo español.

¿Porqué ponderar el grandioso discurso pronunciado por don Alejandro Lerroux?

¿Existe, principalmente en Cataluña, persona alguna liberal que no haya á estas horas saboreada la imponderable oración del insigne caudillo republicano?

El imponente acto celebrado el pasado domingo en la vecina capital ha de tener gran resonancia y marcará un punto de orientación á todos los republicanos de España.

No fué un discurso lo que pronunció Lerroux: en él hizo historia, con argumentos y datos incontrovertibles, de la Unión Republicana y sus hombres; marcó sus tendencias francamente socialistas y revolucionarias, y á grandes ras-

gos trazó, tal vez sin que él se diera cuenta de ello, el futuro programa común, amplio, liberal y estable.

Mas de dos horas estuvieron pendientes de sus labios miles y miles de ciudadanos, en cuyo rostro se reflejaba el mayor entusiasmo y en sus ojos la más ardiente emoción.

Allí, en la Casa del Pueblo y sus alrededores, en compacta masa, en inmensa mole, estaba representada toda la Cataluña republicana. Entre aquel gentío, entre aquel ejército numerosísimo, había amigos de todas partes de la región catalana que piensan como nosotros: en radical. Son hermanos nuestros en opinión que, como nosotros mismos, se concentraron, representando á sus amigos de sus respectivas poblaciones, en Barcelona, para testimoniar el afecto de Cataluña entera hácia los republicanos de verdad, gallardamente representados por Alejandro Lerroux.

Orgullosos hemos de estar todos del acto del domingo; y más orgullosos aun estaremos cuando empecemos á recojer los ópimos frutos que ha de reportar á los republicanos tan memorable acto.

Cristo y los Papas

Liberales españoles: Ya que de un mísero rebaño de borregos que éramos por obra y gracia de los Borbones en tiempos de los Gonzalez Bravo, Catalina, Claret, Cirilo, Patrocinio y demás comparsa, nos convertimos como por encantamiento en una nación de ciudadanos libres habiendo conquistado el derecho (este sí que es un derecho divino) de manifestar libremente nuestro pensamiento y profesar las opiniones que tengamos por conveniente sin temor a ser